

## **Bertelsmann Party 2024 – Interview mit dem Moderationsduo des Livestreams**

**Toni, Cornelius, ihr habt beide jede Menge Erfahrung mit großen Veranstaltungen und Galas. Wo sortiert sich da die Bertelsmann Party ein?**

Cornelius Strittmatter: „Die Bertelsmann Party ist für mich das Highlight des Jahres. An diesem einen Abend kommen inspirierende Menschen mit bester Laune in einer wunderschönen Location zusammen. Ob die Prominenten aus Politik, Medien und Wirtschaft oder dieses einzigartige und herzliche Team, das hinter den Kulissen Wahnsinniges leistet. Die Bertelsmann Party ist jedes Jahr etwas ganz Besonderes.“

Toni Scheurlen: „Für mich ist es die perfekte Mischung aus Glamour und ungezwungener Party. Es macht Spaß zu sehen, wer alles aufeinandertrifft, um eine gute Zeit zu haben. Und es ist ein großartiger Auftakt zum Sommer.“

**Toni, du moderierst die Party ja schon seit mehreren Jahren. Siehst du Unterschiede zu früher?**

Toni Scheurlen: „Es wird von Jahr zu Jahr immer nochmal eins obendrauf gelegt! Ich finde, man erkennt eine gute Veranstaltung daran, ob die Gäste gerne wiederkommen. Und das ist bei der Bertelsmann Party der Fall: Wer einmal da war, kommt gerne wieder!“

**Und gibt es Momente oder Gäste, die dir in besonderer Erinnerung geblieben sind?**

Toni Scheurlen: „Ich habe mich einmal so über Frauke Ludowig gefreut, dass ich aus Versehen mein Wasserglas über mich und Teile von ihr verschüttet habe. Sie hat aber super reagiert und das Gute an einer Sommerparty ist ja, dass bei den Temperaturen und dem Scheinwerferlicht alles sofort trocknet ...“

**Cornelius, du hast die Bertelsmann Party ja bereits mehrmals als Berichterstatter für RTL begleitet. Wie fühlt es sich an, jetzt erstmals den kompletten Livestream zu moderieren?**

Cornelius Strittmatter: „Ich verbinde sehr viele fantastische Erinnerungen mit der Party, daher ist die Moderation eine große Ehre für mich. Die Vorfreude auf den Abend hat sich dadurch gerade verdreifacht.“

**Du bist kurzfristig für deinen aus persönlichen Gründen verhinderten Kollegen Marc eingesprungen. Musstest du lange überlegen, bevor du zugesagt hast?**

Cornelius Strittmatter: „Nicht eine einzige Sekunde. Marc und ich sind sehr gute Freunde und daher weiß ich auch aus erster Hand, wie viel Spaß er während des Livestreams immer hatte.“

### **Toni, Cornelius, was sind eure Erwartungen an den heutigen Abend?**

Cornelius Strittmatter: „Ich freue mich auf gute Laune, gutes Essen, gute Getränke und ich wünsche mir, dass die Zeit nicht zu schnell vergeht. Auch wäre es schön, wenn es auf der Dachterrasse nicht wieder wie aus Eimern gießt.“

Toni Scheurlen: „Stimmt, der Abend ist immer viel zu schnell vorbei, da muss man wirklich jeden Moment mitnehmen. Ich freue mich darauf alle wieder zu sehen, gutgelaunte Gäste zu treffen und am Ende des Abends mit dem Team anzustoßen.“

### **Habt ihr eine Arbeitsteilung bei der Moderation?**

Cornelius Strittmatter: „Wir starten gemeinsam am Roten Teppich und dann schlage ich mich durch die gesamte Bertelsmann Repräsentanz, füttere mich durch und zerze spannende Menschen vors Mikro. Toni hält derweil vorerst die Stellung am Teppich und schließt dann zum Ende hin auf. Das wird toll!“

Toni Scheurlen: „Cornelius hat am Ende des Livestreams dann schon die Highlights des Buffets ausfindig gemacht und bringt mir hoffentlich die leckersten Snacks mit. Die Arbeitsteilung kommt an dem Abend ganz natürlich und das macht auch den großen Spaß aus.“

### **Wie bereitet man sich auf so eine mehrstündige Moderation vor? Geht das überhaupt?**

Cornelius Strittmatter: „Wir studieren die Gästeliste und durchforsten die sozialen Medien nach aktuellen Aufhängern und Gesprächsthemen. Ansonsten geben die Vielfalt von Bertelsmann und der Location schon wahnsinnig viel Gesprächsstoff.“

Toni Scheurlen: „... und das Schöne an einer Live-Moderation ist ja, dass alles passieren kann und man manchmal einfach improvisieren muss. Da hilft zwar gute Vorbereitung, am wichtigsten sind aber ein Team und eine Regie, auf die man sich zu 100 Prozent verlassen kann. Und das haben wir, also kann eigentlich nichts schiefgehen.“

### **Auf dem Roten Teppich werdet ihr heute Abend ja wieder mit vielen Promis sprechen. Gibt es ein Thema, das euch in diesem Jahr besonders interessiert?**

Cornelius Strittmatter: „Es kommt ganz darauf an, wen man ans Mikro bekommt, aber ganz spannend ist für mich die anstehende Fußball-Europameisterschaft der Männer. Kommt nochmal ein Sommermärchengefühl auf?“

Toni Scheurlen: „Und bei dem ein oder anderen Promi würde mich interessieren, wie die Party im letzten Jahr für ihn oder sie noch ausgefallen ist ...“

### **Gibt es einen Gast, auf den ihr euch besonders freut und mit dem ihr unbedingt sprechen wollt?**

Toni Scheurlen: „Ich bin gespannt auf die Bachelors. Wie es für sie ist, wieder aufeinander zu treffen und: Werden sie unter den Promi-Frauen auch Rosen verteilen?“

Cornelius Strittmatter: „Ich würde am liebsten mit allen sprechen!“

### **Das diesjährige Motto der Party lautet „Das alles ist Bertelsmann“. Was fällt euch als Kollegen und Mitarbeitende des Hauses dazu ein?**

Toni Scheurlen: „Ich weiß noch, dass ich bei den Vorbereitungen zu meiner ersten Bertelsmann Party sehr beeindruckt davon war, wie vielseitig dieses Unternehmen ist – und seine Mitarbeitenden. Und natürlich kommt man, wenn es um Unterhaltung geht, an Bertelsmann nicht vorbei.“

Cornelius Strittmatter: „Bertelsmann ist für mich eine Wundertüte. Zwar weiß man, was drin ist, wird aber trotzdem immer überrascht. Es gibt keinen Bereich, der nicht abgedeckt ist und das fasziniert mich jedes Mal aufs Neue.“

**Und last, but not least: Welches Outfit habt ihr für den Abend ausgesucht?**

Toni Scheurlen: „Die finale Entscheidung fällt bei mir immer last Minute. Eines ist aber sicher: es wird bunt und zu den Party Farben passen.“

Cornelius Strittmatter: „Mein Plan ist auch noch nicht final. Aber es wird auf jeden Fall schick.“